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Ministerio de Educación, Ciencia y 
                  Tecnología 
Universidad Tecnológica Nacional 
      Facultad Regional Rosario 
 
- - - Siendo las diecinueve horas y diez minutos del día siete de julio del año dos mil 

ocho, se reúne el Consejo Directivo  de la Facultad Regional Rosario de la Universidad 

Tecnológica Nacional a efectos de celebrar su PRIMERA REUNIÓN 

EXTRAORDINARIA del año en curso, preside la misma el señor Decano Ing. Rubén 

F. Ciccarelli.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

CONSEJEROS PRESENTES 

CLAUSTRO DOCENTE 

Ing. José L. ALBANO 

Ing.  Carlos GALMARINI 

Ing. Adolfo LÓPEZ PINASCO 

Dr. Nicolás SCENNA 

Ing. Raquel VOGET 

Ing. Daniel A. ANDRÉS 

Ing. Guillermo D. CIBILS 

Ing. Hernán M. VITRI 

CLAUSTRO GRADUADOS 

Ing. Diego LEONE 

Ing. Ramón OCAMPO 

Ing. Carlos REYES 

CLAUSTRO ESTUDIANTIL 

Srta. Analía FERRER 

Srta. Paola GIMENEZ 

Srta. Mercedes MEIER 

CLAUSTRO NO DOCENTE 

Sra. Andrea RAMOS 

CONSEJEROS SUPLENTES 
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CLAUSTRO DOCENTE 

Ing. Jorge A. NOCINO 

--oo0oo-- 

El señor Decano agradece a los consejeros que culminaron el período correspondiente, 

comenta que otros han sido elegidos para un nuevo mandato. Agrega que se han 

confeccionado los respectivos certificados para los consejeros salientes, que acreditan 

su paso por este Consejo; luego se pondrá en funciones a los nuevos consejeros y a 

partir de allí se formarán las Comisiones y éstas fijarán fecha para sesionar 

A continuación entrega los diplomas a los consejeros salientes y pone en funciones a los 

nuevos consejeros directivos: 

TITULARES     

Cibils, Guillermo      

Galmarini, Carlos Victorio    

Voget, Raquel Isabel     

Scenna, Nicolás      

Vitri, Hernán      

López Pinasco, Adolfo V.    

Ramos, Noemí Andrea     

Ferrer, Analía      

Badoglio, Mariano     

Gimenez, Paola Mariela     

Reyes, Carlos      

Leone, Diego      

Ocampo, Ramón     

SUPLENTES  

Albano, José Luis 

Gurmendi, Jorge 

Rohner, Jorge 

Sánchez, Graciela Teresa 

Nocino, Jorge 

Rozas, Alejandro 
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Chiocchini, Oscar 

Audet, Álvaro 

Albrecht, Jorge 

Meier, Mercedes 

Aguillón Molina, Cristian 

Calzada, Raúl 

Pellegrini, Armando 

Benasar, Gustavo 

Informa que la próxima reunión de Consejo Directivo se realizará después del receso, 

por lo menos quince días más tarde, para darles la posibilidad a las Comisiones de que 

puedan ver los temas pendientes. Aclara que, en la próxima reunión de Consejo 

Directivo, en primer término se realizará una reunión extraordinaria para designar 

Vicedecano y a continuación se realizará la Tercera Reunión Ordinaria, para tratar los 

temas con despacho. 

Solicita a los consejeros titulares que manifiesten qué Comisión desean integrar y 

agrega, que también pueden participar después los suplentes: 

Comisión de Administración y Reglamento  Comisión de Enseñanza 

Cibils, Guillermo Daniel     Andrés, Daniel Antonio 

Galmarini, Carlos Victorio    Voget, Raquel Isabel 

Ramos, Noemí Andrea (S)    Scenna, Nicolás José 

Badoglio, Mariano Javier    Vitri, Hernán Marcelo 

Ocampo, Rogelio Ramón    López Pinasco, Adolfo Vicente 

        Ramos, Noemí Andrea 

        Ferrer, Analía 

Gimenez, Paola Mariela 

Reyes, Carlos Alberto  

Leone, Diego Leonel 

El señor Decano sugiere que fijen una fecha a los efectos de elegir los respectivos 

Presidentes y Secretarios, opina que sería conveniente hacerlo en el transcurso de esta 

semana.  
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El consejero Galmarini pregunta si le pueden consultar a los consejeros suplentes que 

no están anotados y les interesa participar en alguna de las Comisiones. 

El señor Decano responde afirmativamente. 

Se fijan las fechas para las Comisiones: 

Comisión de Enseñanza: Jueves 10 de julio, 19.00 horas. 

Comisión de Administración y Reglamento: Viernes 11 de julio, 19.00 horas. 

Siendo las diecinueve horas y veinte minutos ingresa el consejero Kantor. 

El señor Decano le entrega el diploma que acredita su paso por este Consejo. 

El consejero Kantor manifiesta que está triste porque le hubiera gustado quedarse, 

señala que trabajó para eso, pero está contento de haber participado, porque fue una 

buena experiencia. Agrega que en algún momento se hablaba de mayoría automática, 

sin embargo, comprobó que en la realidad no era tan así. Reitera que fue muy buena la 

experiencia, lo agradece y reivindica el tema de este cuerpo colegiado. Nunca, salvo en 

algunos momentos bastantes duros, vio que se castigara con eso de la mayoría 

automática, para ser puntual, en el único tema que lo percibió fue en el de la Junta 

Electoral, que por otro lado, viendo el resultado de las elecciones, no se notó que hayan 

sido verdaderamente un peso decisivo como para modificar la voluntad de nadie. Esa 

fue la única ocasión en que quedó absolutamente desacreditado.   

- - - Siendo las diecinueve horas y veinticinco minutos se levanta la sesión.- - - - - - - - -      


